



C'était une évidence ! La FIFA n'a pas confirmé une sanction supplémentaire contre la Russie lors de son Congrès à Doha il y a quelques jours. Ce mardi, le TAS (Tribunal Arbitral du Sport) a fait une grande annonce.

Le Tribunal arbitral du sport (TAS) a déclaré mardi que l'Union russe de football (FUR) avait retiré son recours contre l'instance dirigeante mondiale du football, la FIFA, ainsi que contre les associations de football polonaise, suédoise et tchèque. A cause de l'invasion Russe en Ukraine, la FIFA et l'UEFA avaient décidé que toutes les équipes russes, soient suspendues de toutes les compétitions. Le Pays de Vladimir Poutine qui devrait affronter la Pologne en barrages pour la Coupe du monde avait été exclu.

La Russie, qui qualifie ses actions en Ukraine d'opération militaire spéciale, a également déposé des recours demandant l'annulation de ses sanctions en gymnastique, au rugby, en aviron et au patinage, a déclaré le TAS.

C'était une évidence ! La FIFA n'a pas confirmé une sanction supplémentaire contre la Russie lors de son Congrès à Doha il y a quelques jours. Ce mardi, le TAS (Tribunal Arbitral du Sport) a fait une grande annonce.

Le Tribunal arbitral du sport (TAS) a déclaré mardi que l'Union russe de football (FUR) avait retiré son recours contre l'instance dirigeante mondiale du football, la FIFA, ainsi que contre les associations de football polonaise, suédoise et tchèque. A cause de l'invasion Russe en Ukraine, la FIFA et l'UEFA avaient décidé que toutes les équipes russes, soient suspendues de toutes les compétitions. Le Pays de Vladimir Poutine qui devrait affronter la Pologne en barrages pour la Coupe du monde avait été exclu.

La Russie, qui qualifie ses actions en Ukraine d'opération militaire spéciale, a également déposé des recours demandant l'annulation de ses sanctions en gymnastique, au rugby, en aviron et au patinage, a déclaré le TAS.

Afrique Sports